

SITUACIÓN ACONTECIDA EN VALDEFUENTES EN RELACIÓN AL ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE

Se hace entrega del siguiente documento para aclarar los hechos acontecidos en Valdefuentes la semana pasada y relativa al abastecimiento de agua potable de la localidad.

El pasado martes día 16 de Enero de 2018 se recibieron los resultados analíticos de una muestra recogida en el mes de Diciembre, de la red de abastecimiento, cuyo resultado daba un valor fuera de lo normal. Ante tal valor, que puede ser debido a un error en el proceso de toma de muestras o a alguna alteración en el proceso de ensayo analítico, se comunicó a las Autoridades Sanitarias como recoge la legislación aplicable. Se procedió a la puesta en marcha de medidas correctoras, comunicadas debidamente, y a la toma de muestras para comprobar si dicho valor era confirmado o no.

El día 17 de enero se abrió una situación de alerta, por parte de la Dirección General de Salud de Extremadura, pues no se disponía todavía de los datos actualizados.

El día 18 tras la recepción de los resultados, se cerró dicha situación de alerta.

Se han tomado muestras los días 16, 17 y 18 de Enero, así como el pasado lunes 22 de Enero y se puede confirmar que los valores obtenidos en los ensayos analíticos durante estos días son todos dentro de lo normal.

Es nuestra prioridad transmitir calma a la población. Lamentamos la alerta creada y estamos a su disposición para cualquier duda que deseen satisfacer.